

LITTLE BIT

PENDELLEUCHE | PENDANT LAMP

Der Korpus der **LITTLE BIT** aus mattem Borosilcatglas umhüllt ein satiniertes Glasrohr und ermöglicht so eine gleichmäßige Lichtverteilung. Diese filigrane Leuchte findet ihre Entsprechung in der großen **TUBOLARE** Pendelleuchte. Die Niedervolt-Versionen sind mit einem 2000 mm Koaxialkabel und dem STENG-Steckkontakt ausgestattet. Die Hochvolt-Version wird mit 2000 mm Silikonkabel und Deckenbaldachin geliefert.

LITTLE BIT's body, made of a matte borosilicate glass, encases a polished glass tube, which ensures an even distribution of light. This delicate lamp is a downscaled version of the **TUBOLARE** pendant. The low-voltage fixture is fitted with a 2000 mm coaxial cable and the STENG jack. The high-voltage version comes with a 2000 mm transparent silicone cable and a surface mount canopy.



BESTELNUMMERN | ORDER CODES

LITTLE BIT12 LED **PLB GSA 20-LED**

LITTLE BIT12 Halogen **PLB GSA 20**

LITTLE BIT230 LED/Halogen **PLH GSA 20**



DESIGN | **PROF. HA RAISSER**

LITTLE BIT12

LED 500 mA | U_f 9 V | 480 Lm | 5,5 W | 2700 K | CRI 85
Inklusive Leuchtmittel | Zur Montage der **LITTLE BIT12** ist ein Basiselement nötig – Details finden Sie auf Seite 100 – 111
Lamp included | A basic element is required to mount **LITTLE BIT12** – see pages 100 – 111 for details

LED **HALO** 12 V | max. 35 W | QT-LP9/12
Ohne Leuchtmittel | Lamp not included

LITTLE BIT230

LED **HALO** 230 V | max. 48 W | QT-14
Ohne Leuchtmittel | Lamp not included